

# Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



## PRESSEMITTEILUNG

Nr. 216/14

11.11.2014

### Terminhinweis:

Scharf: Bayern erfolgreich im Kampf gegen  
Grüne Gentechnik - Fünf Jahre gentechnikanbaufreies Bayern

Im Herbst 2009 wurden in Bayern die letzten gentechnisch veränderten Pflanzen geerntet. Seitdem werden im Freistaat weder gentechnisch veränderte Pflanzen angebaut noch zu Forschungszwecken freigesetzt. Bayern ist somit seit fünf Jahren gentechnikanbaufrei. Zeit, Bilanz zu ziehen und in die Zukunft zu blicken.

Mit der Bayerischen Umweltministerin Ulrike Scharf diskutieren Prof. Hubert Weiger, Vorsitzender des BUND für Umwelt und Naturschutz Deutschland und Vorsitzender des BUND Naturschutz in Bayern, Anton Klotz, Landrat des Landkreises Oberallgäu, und Marion Breithaupt-Endres, Geschäftsführender Vorstand der Verbraucherzentrale Bayern, am

Donnerstag, 13. November 2014, 11 Uhr, Prinzregententheater München, Gartensaal, Prinzregentenplatz 12, 81675 München.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2204 oder per E-Mail an [pressestelle@stmuv.bayern.de](mailto:pressestelle@stmuv.bayern.de) wird gebeten.

Rosenkavalierplatz 2  
81925 München

**Öffentliche  
Verkehrsmittel**  
U4 Arabellapark

**Telefon:** (089) 92 14 - 22 04  
**Telefax:** (089) 92 14 - 21 55  
**e-mail:** [pressestelle@stmuv.bayern.de](mailto:pressestelle@stmuv.bayern.de)  
**Internet:** [www.stmuv.bayern.de](http://www.stmuv.bayern.de)

**Pressesprecher**  
Dr. Thomas Marzahn